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Статья освещает вопросы методологии правового регулирования налогообложения добавленной стоимости.  
На основе анализа индивидуальных порядков регулирования налоговых вычетов делается вывод о том, что син-
тетическая специфика процедур исчисления и возмещения НДС допускает широкую вариативность нормативной ин-
терпретации. Отмечается, что высокая конфликтность в рассматриваемой сфере обусловлена не только проблемой 
налоговых вычетов, связанной с выплатой налога из бюджета, но и оособенностями законодательства (применение 
оценочных понятий, наличие многочисленных правовых пробелов, релятивизм налоговых администраций).
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The article covers issues of the methodology of the legal regulation of value-added taxation. Based on an analysis of 
individual procedures for the regulation of tax deductions, the author concludes that the synthetic specifics of the VAT calculation 
and refund procedures allows a wide flexibility of the statutory interpretation. It is noted that a high propensity towards conflict 
in the reviewed sphere is caused not only by the tax deduction issue related to the payment of tax out of the budget, but also 
by legal peculiarities (the application of estimative concepts, presence of multiple legal gaps, relativity of tax administrations).
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